

Projet 3D



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur RHINOV

Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>360 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>162</b>
Prix	<b>3 690 000 €</b>

# Antibes

## Maison à vendre (06600)

Exclusivité - cette propriété unique est idéalement située à proximité des plages, elle offre une surface totale de 360 m<sup>2</sup>, dont 278 m<sup>2</sup> habitable, à l'abri des regards. Au coeur d'une végétation luxuriante, la maison principale est composée d'une pièce à vivre de 64 m<sup>2</sup> entièrement ouverte sur le jardin par de larges baies vitrées. Deux chambres s'étendent de plain-pied avec une salle de bain, un dressing ainsi qu'un wc invité. Ouverte sur une terrasse ombragée. Une cuisine séparée complète les 64 m<sup>2</sup> d'espace séjour. À l'étage se déploient trois chambres en suite. Cette maison, construite en ...

*This unique property is ideally located near the beaches, offering a total area of 360 sqm, including 278 sqm of living space, surrounded by lush vegetation. Sheltered from view, the main house is made up of a living room and a dining room of 64 sqm fully open onto the garden thanks to large bay windows. It also includes two bedrooms on one level, a bathroom, a separate kitchen and a wc. Upstairs are three bedrooms with dressing rooms and three bathrooms. This house, built in 1985 by a renowned architect from cap d'antibes also has a garage on the ground floor offering several parking spaces, ...*

## **SOLEIL D'AZUR**

456 BD du Mercantour - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)